



PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL VOX CARTAGENA, SOBRE “CAMPAÑA HOMBRE IGUALITARIO DEL AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA”

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Por tercer año consecutivo el Ayuntamiento de Cartagena gasta dinero en una campaña de apoyo a las tesis de la ideología feminista. Este año la campaña consta de tres carteles que se han colocado en autobuses y "mupis" de nuestra ciudad. Sinceramente, no entendemos cuál es el mensaje que tratan de transmitir con el cartel que aparentemente representa a un supuesto joven subido de pie en dos asientos de un autobús, puño izquierdo en alto y ataviado con muñequeras de pinchos, botas de montar, cadenas y camiseta con calavera.

PREGUNTA:

¿Nos pueden explicar qué tienen que ver la igualdad o los derechos de las mujeres, que por otra parte están garantizados por ley, con que en los autobuses haya individuos en esta actitud intimidatoria, agresiva e incívica que parecen no querer ceder el asiento a ningún pasajero?

Cartagena, 21 de noviembre de 2020

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz
Concejal-Portavoz Grupo Municipal VOX Cartagena

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

No le cedas
el asiento

Levántate
por sus
derechos

**LOS
CABALLEROS
DEL FUTURO
AHORA SON
FEMINISTAS**

